

# Le fleurissement aussi s'adapte



**Les bénévoles du fleurissement 2020.**

Fleurissement particulier cette année dans la commune puisque le Covid-19 a contraint les bénévoles à modifier son organisation. À présent, c'est Jacqueline Marquez qui est responsable du fleurissement. « Michel Encelle a bien encadré cette première année de passation. Comme aucune réunion de préparation n'était possible pour choisir les fleurs et les couleurs, nous avons décidé de recommander les

mêmes plans que l'an dernier, en les disposant différemment. Michel avait photocopié tous les documents du fleurissement 2019 pour me guider », explique Jacqueline, qui précise que « les neuf bénévoles pour disposer les plants étaient tous masqués ».

Nul ne doute que toutes ces fleurs aux couleurs chatoyantes vont offrir cette année encore plus de joie aux habitants de commune.